

体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.11.7(月)

この一週間と少しで、めっきり寒くなってきましたね。先週金曜日の第4回実力テストが終わって、今週の木曜日は校外学習です。滋賀県琵琶湖の近くの公園や博物館に行きます。受験生のみなさんも、ひととき、テストや受験勉強のことを忘れ、秋の空気に浸って、琵琶湖の自然や歴史に触れる時間を楽しんでくださいね。



9月10日（土） 大阪府立港高校

【内容】文化祭に行ってきました。ピザトーストを食べたり、迷路に行ったりしました。とても楽しかったです。軽音部の人たちの歌も聞きました。とても上手でした。

【感想】とても学校の雰囲気もよくて、生徒のみなさんも優しく接してくれました。校舎もきれいででした。

【内容】今回、港高校の文化祭に行ってきました。学校がでかかったので、お店をまわるのに苦労しました。軽音部がバンドをしているのを見ました。とても楽しそうで、いいなと思いました。

【感想】とても学校がでかくてきれいでした。がっこうの雰囲気がとても良かったです。軽音部がとても楽しそうでした。

10月8日（日） 大阪市立淀商業高校

【内容】小切手作りをしたり、パソコン体験をしたりして、いい体験になりました。あと、いろいろな話を聞いて、淀商がどういうことをして、どういうコースがあるのかを知ることができました。パソコンでは主にクイズをしました。小切手作りは、はんことかを押して小切手を作りました。

【感想】淀商のいろいろなことを知れたところが一番よかったです。行ってすぐ、門の前で先輩の人たちが歓迎してくれました。そして、小切手作りも教えてもらったりして、いい体験でした。

【内容】淀商のクラブのことや行事のこと、生徒のことや授業のことの話を聞きました。授業体験で小切手を作った。楽しかった。

【感想】校舎が古いと聞いていたけど、建て替えの工事をしてて、きれいになってた。

【内容】学校についての説明、勉強の方針、高校卒業後の話。新校舎が作られている途中で、高校に入学して少ししたら完成するという話。パソコンの体験、小切手作りの体験授業。

【感想】てもときれいな学校だった。いろいろな学校行事があることを知った。生徒数が多いと思った。

【内容】商業科についてビデオや話を聞き、商業とはどういうことをするのか？ということが、とてもよく分かりました。実際に体験して、とても自分にあってる授業だったので楽しかったです。

【感想】淀商業のみなさんが礼儀がとても良くて、すごいです。また、部活動（バトン）部も楽しそうで良かったです。

【内容】商業科では、4つのコースがあり、2年生から自分の好きなコースを選んで学ぶことができる。また、就職率が100%であり、スピーチコンテストなどで、数々の賞をとっている。ビジネスにおける資格を取得できるなどということを聞いた。その後、授業体験で、淀商の生徒たちが実際に授業で使っているパソコンで、実習をしたり小切手を作成した。

【感想】生徒の人達が親切で、小切手の作成の仕方などを優しく教えてくれた。制服もきちんと着こなしていて、高校生の雰囲気をすごく感じた。また、淀翔モールというイベントを実施していて、自分たちで商品の売り込みやお金の計算などをしているということを知って、すごいと思った。テレビで放送されている様子のビデオも見ました。

10月15日（土） 大阪府立清水谷高校

【内容】清水谷の3年間と歴史のビデオを見ました。その後に教室や食堂など、校舎を見学しました。

【感想】歴史ある高校で、体育祭などの行事を、生徒がみんな楽しそうにしていて、イメージが変わった。

10月15日（土） 大阪高校



【内容】学校紹介のDVD。クラブ見学。

【感想】トイレがきれいだった。学校全体の雰囲気が明るくて、楽しそうだと思った。先生に質問しやすい雰囲気と、先輩が教えてくれた。

【内容】最初にDVDを見て、学校行事についてや部活動の紹介などの話を聞きました。

【感想】駅から近くて便利。部活動の種類が多い。しかも、ほとんどの部活の方が元気。先生も元気だった。校舎もきれいで良かった。

【内容】学校紹介のDVDを見ました。全クラブの紹介をしていた。クラブ見学をしました。

【感想】あかるそう。私立のわりには、校舎は少しボロかった。パンがおいしかったです。

10月15日（土） 大阪府看護協会

【内容】看護師になるためには。大学、短期大学、専門学校の違いなど。実際に、看護師になりたての人からの話を聞きました。

【感想】看護師になるためには、どういうことをしたらいいのか、仕事内容とか、たくさん聞きました。知らなかったこともたくさん聞けて、とても良い時間になりました。